

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 27 febrero 1915-N.º 109

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo segundo de Cuaresma.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor en cuyo ofertorio se leerá la Carta Pastoral dirigida a estos Diocesanos por el Exmo. e Ilust. señor Obispo. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas, Rosario, sermón cuaresmal por el Rdo. P. Eugenio de Valencia, Capuchino, y canto del Miserere.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes primero de Marzo.—Al oscurecer después del Rosario, instrucción doctrinal preparatoria para la primera comunión que se continuará

a igual hora el miércoles y viernes para las niñas, el martes, jueves y sábado para los niños.

Miércoles 3.—Después del Rosario el devoto ejercicio de la Buena Muerte.

Viernes 5.—A las siete misa de comunión reparadora, con exposición del Santísimo Sacramento, para los celadores y socios del Apostolado de la Oración. A las ocho misa en el altar de la Virgen de los Dolores. A las tres y media el piadoso ejercicio del Via Crucis, sermón del cuarto dolor de la Santísima Virgen por el Rdo. don-Fermin Rosas, Beneficiado, Corona dolorosa y canto del Stabat Mater.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Carmen

Mañana dominica segunda de Cuaresma.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las

10 la Misa mayor, en que se dará lectura a la Pastoral de nuestro Excmo. señor Obispo. Por la tarde a las 3 o nto de Vísperas, rezo del Rosario, sermón por el Rdo don José Mercadal presbitero canto del Miserere.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, y todos los días de trabajo de 4 y media a 5 y de 8 y media a 9 de la noche. En la Residencia de las Religiosas Carmelitas y en los Asilos de San Juan y San Fernando todos los domingos de 4 a 5 de la tarde.

Lunes primero de Marzo.— Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración el piadoso ejercicio de la Corona Dolorosa.

Martes 2.—A la misma hora el religioso acto del Via Crucis.

Miércoles 3.—A las 6 y media de la noche, rezo del Rosario, Visita a San José, sermón por el Rdo. P. Eugenio de Valencia y cánticos piadosos.

Jueves 4.—Al anochecer rezo del Rosario.

Viernes 5 y primero de mes.—A las 7 y media de la mañana Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo, para los devotos del Sagrado Corazón. Al toque de oraciones el ejercicio de la Buena Muerte.

Sabádo 6.—A las 7 y media de la mañana Misa rezada, con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario,

Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

Lunes, jueves a los 6 y media de la tarde para niños.

Martes y viernes a la misma hora para niñas.

Ademas, podrán asistir los niños al Colegio de los Hermanos a las horas arriba indicadas. Las niñas podrán tambien asistir a las Escuelas de las Religiosas Carmelitas todas las noches de 7 y media a 8 y media y a los Asilos de 4 5 de la tarde.

Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de Cuaresma. A las 5 y a las 7 Misas rezadas, a las 8 menos cuarto Misa de comunión general para los Tarsicios. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor en cuyo of rtorio se leerá la exhortación pastoral que nuestro Exce entísimo Prelado dirige a sus diocesanos con motivo de la Santa Cuaresma, a las 2 enseñanza de Catecismo, a las 3 exposición del Santísimo Sacramento, Vela por el Turno de San Tarsicie, sermón por el Reverendo don José Juaneda, Vicario, y demás cultos de costumbre.

Lunes, primero de Marzo.—A las 8 Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 2.—A las 7 y media y a las 9 Misas

rezadas en el altar de San Antonio.

Miércoles 3. — Al anochecer Santo Rosario y ejercicio del Via-Crucis.

Viernes 5. — A las 6 y media de la noche Santo Rosario, ejercicio de la Buena-Muerte, sermón cuaresmal por el Reverendo Padre Fray Eugenio de Valencia y cántico de Penitencia.

Las instrucciones doctrinales para los niños de primera comunión continuarán al anochecer del lunes, martes, jueves y sábado.

Santo Evangelio

DOMINGO SEGUNDO DE CUARESMA

El Evangelio es según San Mateo cap. 17

«Tomó Jesús en su compañía a Pedro, Santiago y a Juan su hermano y los llevó sobre lo alto de una montaña y delante de ellos se transfiguró. Su rostro resplandeció como el sol y sus vestidos aparecieron blancos cual la nieve. He aquí que se les aparecieron Moisés y Elías hablando con Él. Entonces Pedro dice a Jesús: señor, bien estamos aquí, si queréis, podemos levantar tres tiendas, para Vos, Moisés y Elías. Y envió viéndoles luminosa nube, se oyó una voz que decía: Este es mi hijo amado, en quien yo tengo mis complacencias; escuchad e. Los discípulos espantados cayeron de cara al suelo, y tocándoles Jesús les dijo: levantaos y no tengáis miedo. Y bajando del monte, les prohibió Jesús,

publicaran la visión, hasta después que el Hijo del hombre hubiere resucitado»

**

CONSIDERACION

¡Qué hermosa lección evangélica, nos presenta hoy la Iglesia! Llena está de enseñanza y consideraciones.

Cuantas veces Jesús sube la cima de los montes, otras tantas nos enseña, que en la soledad, fuera del bullicio del mundo, es donde debemos ora, y en la oración con el corazón apartado de la miserable tierra, es donde Dios nos habla, con voz dulce y donde apartando la punta del velo que le oculta a las miradas del mundo nos hace partícipes de la visión feliz de la gloria.

¿Y por qué Jesús, llévase, consigo a los tres apóstoles Pedro, Santiago y Juan y no a todos? Jesús a estos tres elige y escoge haciéndolos testigos de la visión sobrenatural, porque quiere que los que tenían que acompañarle y presenciarle cerca las zozobras de su agonía en el huerto de los olivos, participen de las alegrías y dulzuras celestiales en su transfiguración.

Pedro es el escogido y sobre él ha recibido la potestad omnímoda de perdonar los pecados, de apacentar con pasto saludable a toda la grey de ser la base del gran edificio sobre el que ha de descansar la Iglesia y de confirmar con su fe y obras a los demás hermanos. Es Juan el escogido para guarda y custodia del tesoro que más estima

Jesús, su Madre y a él le dirá cuando agonizando desde la Cruz, próximo a exhalar el postrer suspiro: mira, recibe a esta muger por Madre. Y es Santiago el que por su fe tenía que brillar, el primero de entre todos los demás que gustoso la confesaría señalándola con la generosa sangre de su martirio.

A los tres escoge por testigos para que quede el hecho afirmado de una manera irrecusable, haciéndoles partícipes de su gloria, de su hermosura y para que oigan la voz del cielo que dice: Este es mi Hijo amado. Aparece Moisés, significando la Ley; aparece Elías, significando los profetas; y en medio se destaca brillante la figura de Cristo Jesús, envolviéndolo magestuosa nube, esparramando los refulgentes rayos de su divinidad, quien aparece en medio porque significa el Evangelio. Sí, Cristo es el centro de todas las cosas; El pone fin a la Ley antigua, ley de temor; y El da principio a la Ley de gracia, ley de amor. El divide la historia de la humanidad y el mundo con su venida empezará a recibir los esplendorosos rayos del Evangelio, base del progreso material y espiritual de los pueblos.

Bien estamos aquí; quedémonos y levantemos tres tiendas exclama Pedro entusiasmado ante tanta gloria y magestad, como es la que admira en la cima de aquel monte.

Bien estamos aquí, exclaman las almas justas y santas, ante el sagrario; bien Señor, quedémonos aquí en tu compañía porque participan va,

anticipadamente, de la dicha y placer que gozan los bienaventurados en el cielo

¡Qué dicha es ser amigo predilecto de Jesús! El es la luz de sus ojos, la alegría de su alma y el gozo de su corazón.

¡Ah, si el mundo conociera, cuán provechoso es seguir las huellas de Jesús Salvador, su ley y preceptos, su doctrina y consejos!, entonces si, al ser invitadas por el espíritu tentador y halagador, exclamarían, con humildad pero con convencimiento: no; no quiero moverme. Bien estoy aquí con Cristo, porque él es mi dicha, mi bien y mi todo.

ORFILA, PBRO.

San Luis.—(Llucalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

—Mañana domingo, 28 de Febrero, termina el Jubileo circular en la ayuda parroquia de la Concepción. A las seis y media procesión eucarística, rogándose la asistencia de Adoradores y de Tarsicios.

—Mañana domingo en S. Francisco, Turnos de San Tarsicio, Misa de comunión a las 8 menos cuarto, Vigilia de 3 y media a 5 tarde. Por el alma del Ilustrísimo Doctor Campins, Obispo de Mallorca (q. g. g.).

—Desde el lunes 1.º de Marzo estará el Señor de manifiesto en la iglesia de San Antonio, de 6 a 7 y media de la tarde. Los miércoles y viernes se adelantará media hora la exposición.

—Iglesia de San Antonio Abad.—Novena eficaz de las Tres Ave-Marías. Del 1.º al 9 de Marzo próximo, dentro de la exposición diaria. Plática acerca de dicha popular devoción por el Reverendo Padre Fray Eugenio de Valencia, excepto en los días de sermón cuaresmal. Trisagio cantado. Bendición con el Santísimo.